
あきつ会通信の返信コメント
氏名 コメント
鈴木重春先生 例会のお招き有り難うございます。たまには顔を出したい気はしますが、お盆の十

三、十四、十五日は息子や孫たちが集まる年に一度の家庭行事の日になって居ります
ので残念ながら欠席します。出席の皆さんによろしくお伝え下さい。今年の暑さは異
常を超えています。くれぐれもご自愛下さい。
私は今年八十四才になりました。六十五年前十九歳で軍隊に召集された身が(戦争が
もう少し続けば人生二十年で終わったはずですが)この年まで生きながらえました。
年相応にあちこち故障だらけになりました。三年後の五十周年記念への参加は覚束な
い気がします。もう少しシャンとして何かやりたいとは思っています。

南澤彦美先生 あきつ会にご招待いただきありがとうございます。体調をくずしておりまして欠席さ
せていただきます。先生はじめ、皆々様にどうぞよろしくお伝え下さいませ。御盛会
を祈っております。　南沢彦美内

青木 忠孝 故郷に帰り３年を経過し、田舎生活にも慣れてきました。野菜づくりもうまくなった
気がします。米づくりにも挑戦したいと思っています。

青山 洋子 イオンを６５才定年退職。
・三郷一日市場シニアクラブ立ち上げ、地区歴史研究班役員、マレットゴルフ、
　ボランティア等
・イオン退職者ボランティア

赤澤 京子 皆様お元気ですか。暑い日が続きヘロヘロ状態です。こんな時は家の中に沈殿が一番
です。この年になると波瀾万丈は望むべくもなく週に３日ほど近くの体育館でウォー
キングをしています。効果は？ですが汗がふき出て爽快です。人生の残り時間は少な
くなっているのに毎日の時間はうんざりあります。不思議で困ったものです。

赤羽 憲治 幹事の皆さんお疲れ様です。今年も盆には帰省できませんので残念ながら欠席させて
いただきます。
小生、おかげさまで元気に過ごしております。まだ、フルタイマーの勤務を続けてお
りますが、２年後にリタイヤーすることを宣言し、引き継ぎの準備に入りました。皆
さんに宜しくお伝え下さい。

蟻川 孝徳 宮澤賢治の童話『銀河鉄道の夜』でジョバンニが持っていた、何処までも行ける切符
とは何か？
万物の最大幸福の根原とは何か？　　今、それについて追求しております。

飯島 幹英 旧四賀村にて晴惰雨惰の暮しを楽しんでいます。
飯森 昌文 お知らせ有難うございました。8/14は帰郷できませんので欠席いたします。
石井 禎二 制御機器工業会の会員会社様が出資・立ち上げた会社を5月に退社いたしました。

会員会社様のお役に立つことを想い、私的にはボケ防止と思い、週３日の勤務の形態
ではありましたが、４年間よく続いたと我ながら感心しております。この間　電気安
全、機械安全と共に機能安全なるものの一部を学ぶことが出来ました。
あきつ会の皆様方のご健勝を祈念しております。

石曽根 みのる 皆さまによろしくお伝え下さい。盛会をお祈りいたします。
石谷 美智子 病気は小康状態。毎日得がたい　いい時間を持てています。
石原 繁子 お知らせありがとうございます。

今年は私たち８組が幹事で、東京での同期会を１１月２６日（土）に致します。
若き日に共に学んだ仲間達、一人でも多く出席して頂きたく声かけをしようかと思い
ます。
信州からの大勢のご出席を期待しています。

磯部 章 ２年程前に身体の不調を知り手術後現在復活中です。
伊藤 稔 まだ大学で教育・研究で忙しく立廻っています。最近は中学高校の教育レベルが著し

く低下し、そのとばっちりを大学が受けています。
岩垂 雅子 心身共に衰えを感じつつも何とか健康であることに感謝をしています。

転勤族で、ずっと旅をして参りましたが、漸く一つ所に落ち着けそうです。
岩原 四郎 お盆の時期は、甥家族や姪家族などが実家へ来ますので、かえって帰省できません。

何年か前に実施していたお盆以外の時期に近郊の温泉地等において１泊２日できかく
していただけば是非出席したいと思います。近い将来、同窓生と語り合える日を楽し
みにしています。皆様によろしくお伝えください。

上原 哲 厚木市を中心に神奈川県で医療と福祉関係の仕事をいろいろやっています。
ゴルフは週１～２回、音楽鑑賞は演歌からクラシックまでのジャンル出来るだけ聴き
に行くようにしています。
結局、遊び生活のようなものです。

宇留賀 剛 ご苦労様です。
昨年から始めたゴルフ、なかなか思い通りに行きません。今回は来客の為、出席でき
ませんので、皆さんに宜しくお伝え下さい。

大川 憲夫 １．山登り（特に春山～夏，秋）白馬方面　２．山の写真撮影（デジカメ）
３．山菜採り　４．庭木の手入れ（暇な時）　５．家事の手伝い（主夫）



岡村 廣正 ５月のあきつ会に参加いたしましたが、この夏は帰省しませんのであきつ会総会には
出席できません。
現在、セミナーの講師をしたり、企業の指導などをしております。定期的に韓国大企
業に出向いています。
市民農園で体を動かす努力をしています。　基本的には元気です。

荻原 義重 ２年間の区長職が終わりホッとしている所です。
現在は北中学校(豊科地域)で不登校支援職員として半日勤務を続けています。
その他、中学生のために地域起しの一環として、郷土の偉人伝をシナリオにする活動
をし、演劇指導などをやっています。
あきつ回活動に不参加で申し訳なく想います。もう少し時間を下さい。
皆様方によろしくお伝えください。

小口 勝彦 昨年１０月の我が家の不幸に際しましては、皆さんからの温かい励ましを有難うござ
いました。
この春、仕事も定年となり、下記に住所を移しました。
何とか元気でやっています。

小口 朋子 ご連絡ありがとうございました。
からだの方は「ぶつける、落とす、フタ開かない」の日々です。出もお陰様で心の有
り様は反比例中！！
「老にして学べば即ち死して朽ちず」うれしい言葉見つけちゃいました。
暑さ増します折柄、皆さまくれぐれもおいといなさいますよう。

小野 彪 ちょっこしちょっこし体力の衰えを痛感させられている昨今ですができるだけノンビ
リと頑張っています。

小野塚 一馬 人に話すと皆同じ症状らしいので安心し乍ら、アチコチ調子が悪く、元気に暮してい
ます。

勝野 正道 区長４年目(任期２年２期目、～23.3.31)楽しみながらあと少し頑張ります
"元気な高齢者"が地域を支えていることを実感！！
いつまでも"動ける体"を維持したい！！

勝俣 史子 平成22年3月末日をもちまして都立高校の嘱託を任期満了して退職いたしました。お
陰様で43年間の教師生活を健康に過ごすことが出来ました。皆様から、ご支援お励ま
しをいただきまして感謝申し上げます。これからは健康に留意して進んで参りたいと
存じます。
現在は長年の書類や本の整理が続いております。今回は残念ながら会には参加できま
せんが、皆様のご健康と盛会をお祈り申し上げます。

加藤 節 元気でやっております。　　皆様によろしくお伝え下さい。
金井 繁二 節酒、禁煙、粗食の暮らしが定着したためか、健康状態も良く、週末のテニスを生き

甲斐に細々と生きております。ご盛会を祈念します。
金森 優二 自営業の飲食店を現役で頑張っているため 残念ながら時間が無く いろいろと行事

活動に出席出来ないことが現実です。体の調子は良く　健康です。
皆さんには　そのうち会える日が来ると信じています。

上條 勝巳 親戚の新盆で法事があるのでどうなるか分かりませんので一応欠席にしておきます。
出られたら出ます。
今年の健診も血圧以外何とかＯＫだった。ありがたい。これからは健康づくりだ！
仕事の方もボチボチやっています。

神山 巍 いつもご連絡ありがとうございます。おかげ様で、書籍の企画・編集・制作の仕事を
まだ続けております（年に新刊６冊程度）
松本にも、山登りや友人に会いに、年に２回ほど行っています。
最近になって、同学年の友人３～４人で、月１回会い、飲みかつ談じています。
会に出席できませんが、皆さんに宜しくお伝え下さい。

亀井 弘江 ３月で４３年間の教員生活が終わり、年金生活になりました。やりたい事はいっぱい
ありますが、とりあえずは東京→松本のための荷物の片付けに追われていますが、な
かなかはかどりません。趣味の山歩きは相変らず続けています。６月の八ヶ岳(赤岳)
では偶然同級の降籏壮哉さんと御一緒し、７月の八ヶ岳天狗岳ではキング・サーモン
の福島さんに大変お世話になりました。健康な老後を過ごすべく、生活全般に留意し
ようと想います。皆様によろしくお伝えください。

北川 健 秋に息子と娘がようやく結婚することになり安堵するとともに金庫が空になるのを心
配しています。

吉川 勝子 今シーズンも元気に北海道から屋久島まで山行添乗を続けています。8/7～9は奥穂の
予定です。

久保寺 勲 昨年４月より、自宅を二世代用に改修し長男家族と同居しています。
２人が一気に７人家族となり、毎日が大変にぎやかで、明るくなりました。
健康に留意して、生活を楽しもうと考えています。

胡桃澤 宏行 お盆は他にいろいろあり出席できません。



小岩井 恭文 月２回、10km以上を歩くコースのハイクに出かけ。昼食に樹陰でほうばるおにぎりの
おいしさを楽しんでいます。隔月の血圧のための通院も問題が無く、医師から通院間
隔を広げる話になりそう。至って健康です。

神波 康夫 2000年に三菱化学(株)を退職、早稲田大学博士課程に入学、社会科学の博士号をと
り、その後第２の人生としてマレーシアのUniversity Putra Malaysiaの教授として
マレーシアの農村開発の教育を実践。2010年に退職して日本で第３の人生を始めた。

小林 克彦 ５月に２人目の孫が生まれ、孫中心の毎日です。
小林 弘史 来年３月まで、月１５日程頑張っております。
小林 幹房 年会費は総会の時に持参します。
小松 永泰 例年どおり 地域の深志の郷友会が14日にセットされており、そちらに参加します。

ごめんなさい。
斎藤 光生 皆様お元気の事と存じます

月一回は施設でお世話になっている母親の様子を見に梓川に帰っています
今回は来客があり欠席します

佐藤 文俊 元気で働いています
三才 萬里 あい変わらず元気にやっています！！
島 利栄子 佐藤嘉津さんが亡くなられショックでした。

あたり前のように健康でいられること、つくづくとありがたく思います。同期生の活
躍を知り励まされます。今年、本山、百瀬育治、小松、水津さんとお会いし、吉沢さ
んのご本を読ませていただいたり、どなたも我道邁進！すてきです。私も日記の会の
活動に全国230人の仲間たちとがんばっていきたいです。坂北の実家での合宿を始じ
めました。お盆は出られません。残念です。

水津 幸一 幹事お疲れさまです。　　今年訪れた都市(東奔西走の日々です)
2月　熊本市,(豊後)竹田市,湯河原町
3月　仙台市,北上市,松本市
4月　豊橋市,鳥羽市,伊勢市,松本市
5月 名古屋市,四日市市,桑名市,上山市,山形市,仙台市,ホーチミン,シェムリアップ,プノンペ
ン,フエ
6月 大阪市,小野市,神戸市,池田町,大町市,札幌市,京極町,岩内町,余市市,小樽市,松本市

杉下 勝彦 久しぶりに参加させていただきます
関 恒子 返信が遅くなり申し訳ありません。お盆中は訪問者があるかもしれませんので残念で

すが欠席とさせて頂きます。
お陰様で元気に過ごしております。出席の皆様によろしくお伝え下さいませ。

関澤 昌美 元気でやっています。ときどき孫と遊ぶのが楽しみです。最近は再びギターを弾いた
りしています。皆様もお元気で！！

高津 聖志 ご無沙汰しています。富山での生活も４年目に入りました。富山県の薬学振興をめざ
し、所員ともども精進しています。富山大学大学院医学薬学研究部の寄附講座(富山
県)も４年目に入り、免疫バイオ・創薬探索研究を推進しています。
お陰様で多くの方々の支援を頂き、元気で楽しくやっています。１ヶ月半に一度は帰
省しています。ほとんどが１泊２日です。皆様にお目にかかれませんが、富山にお越
しの際はお声をおかけ下さい。

高宮 淳子 ご案内いただきながら出席出来ず申訳ありません。何とか元気でやっています。
皆々様によろしくお伝え願います。

竹川 進一 ３年後卒業５０周年を迎えます。記念式典の実行委員会を立ち上げて準備を始めたい
と思います。
在校生に対する講演者の選任、記念誌発行とその内容について、記念式典の日時・場
所等々について意見を聞きたいと思います。

土屋 進 ・御無沙汰しています。
・７月中旬に大天井岳に行ってきました。
・もうしばらくしたら松本で生活する予定です。宜しくおねがいします。
・御盛会を御祈りします。

堤 十九夫 足立区花畑北部土地区画整理のため、只今自宅建て替え中です。 ９月末完成予定で
すが番地のみ変わる予定です。

東條 尚武 ゴルフコンペのみ参加になりますが宜しくお願いします。
戸谷 弘美 今は夏野菜の収穫と草採りに追われている。汗だくになった体をシャワーで洗い採れ

たてのエダマメでビールを飲む！最高！ このあとはサツマイモ、落花生の季節。生
の落花生をうでて、ビールのつまみにする！これもいい。 自然相手より人間相手の
ほうが難しい、特に政治革新の道はガマン・ガマン。

轟 豊久 都合により欠席いたします。三坪農業にいそしんでいます。
等々力 康友 志音会オーケストラの練習日と重なってしまい残念ながら出席できません。

この４月末をもって会社を退職し『サンデー毎日』の日々を送っています。
鳥羽 郁夫 住民票はまだ関西(西宮市)ですが、ほとんどは松本に居りますので連絡先は下記にし

て下さい。



中越 慎介 幹事、御苦労さん！
久し振りの同期生との懇親会、楽しみにしています。
今年は是非「校歌」と「とんぼ祭記念歌」をみんなで歌おうよ。歌詞を５０部ほど用
意して、あとは私に任せてくれ。　　管理者注．当日は都合により欠席。歌は実行。

中澤 忠夫 御案内ありがとうございます。
37年間勤務した日本ビクターを定年退職した後、ボケ防止と生ゴミ再生を兼ねて少々
仕事をしています。
残念ですが　欠席させていただきます。

中嶋 正廣 ご盛会をお祈りいたします。
47年7ヶ月勤務の中部電力(株)を65才の昨年10月(誕生月月末)定年退職しました。

中田 和男
　　 智恵子

年なりにメタボ（和男のみ）を除いては元気にやっております。
最近ごぶさた続きですが今は孫達（小４女、年中男）最優先の生活です。夏休み中は
ずっとあずかっているのででかけられません。皆さんによろしくお伝え下さい。

中田 義一 元気です。　8/14は受電設備点検の為、出勤ですので不参加です。
永田 勇 いつもご連絡ありがとうございます。

当方、昨年末全ての職を辞し、毎日のんびりマイペースで過ごしています。
永田 光弘 皆さんのご健勝を願っております。
名小路 明之 ゴルフコンペ8/14欠席します。　今年は母の新盆で家に待機です。

総会出席を楽しみにします。
新村 東美 今年はどうにも都合が悪く出席出来ません。

皆様に宜しくお伝え下さい。御盛会をお祈りします。
新村 敏夫 皆様にお会い出来るのを楽しみにしております。

時間と空気の流れにおいついて行くのが大変になりました。年令を自覚して静に生き
る事にしたいと思います。

原 拓夫 いつもお世話になっております。病状が大部進行しておりご連絡頂いてもお断りする
のみになってしまいますので、今後の連絡は中止して頂きたいと思います。いろいろ
有難うございました盛会をお祈りしております。（内）

樋口 明朗 私はいま人生周期の第４周期を生きています。(私のＨＰ、おじん81号参照)ただＡ４
周期は来年３月で終わり、Ａ５周期に突入出来れば次のポイントは79才か83才、その
前にＢ４周期終了73才に寝たきりになるか・・・・
まず来年3月を越せるか・・・・

平岡 武 例年お盆は講習で不在で出席できません。町会関係の仕事がいくつも重なり大変で
す。来年こそはお役御免となるように全力を尽すつもりです。

深澤 弘康 週に１回は深志15回のホームページ拝見しています。皆様の活躍に力づけられていま
す。もっと多くの方が参加出来ればいいなーと思います。
セカンドライフとして中国、東欧、インド、南アフリカと各種のプラント建設の仕事
をしています。昔の日本が進展してきた歴史をかいま見る思いです。最後のアフリカ
の発展は、もう急速に始まっています。

福島 資剛 今年1月、膀胱内に出来た腫瘍を内視鏡オペで摘出し、4月一杯通院治療してました。
現在は回復し、通常の生活に戻っています。諸兄諸姉もご注意あれ！

藤崎 晃 いつもご案内、あきつ会運営のご尽力に御礼申し上げます。生憎他の行事を予定して
おり欠席させていただきます。盛会を祈っております。
ゴルフ幹事の森田さんへよろしくお伝え下さい(長い間ごぶさたしており)。
私の方は無職サンデー毎日となって２回目の夏を迎えていますが、退屈することもな
く怠惰な日々を過ごしております。
会費の支払いを失念しており済みません。早速振り込みます。

藤村 節夫 １２月の例会には出席します。
降旗 勝夫 いつもお世話になりありがとうございます。

私は、ほぼフリーの身になり遊び中心の生活を楽しんでいます。毎朝のウォーキン
グ、時々のゴルフ、更に時々の旅行で"ヒマつぶし"をしています。

堀内 義 現在、無職。　元気。　例年と変わらず。
来年、住所がかわるらしいです。

牧田 英稔 監査役として勤務する傍ら、海外旅行や国内の温泉地巡りの旅行を夫婦で楽しんでい
ます。
松本に帰る機会はめっきり減ってしまいました。

松井 武夫 同期の友人が親しかった順番に欠けていくようで、
この国も地球も次第に容態が変化していくようで
　困ったものです。

松尾 宏 地域の行事と重なり、出席出来ません。
皆さまの健康とご活躍をお祈り申し上げます。

丸山 明 皆様御苦労様です。
今年も残念ながら、この時期帰省出来ません。
総会およびゴルフコンペの盛会を祈ります。



丸山 良克 今年は参加したいと思っていたのですが、都合で帰省する日が早くなり、当日は出席
出来ず申し訳ありません。
昨年６月末で年金生活に入り１年経ちましたが、元気です。

丸山 亮 オスカー・ワイルドの童話「夜鶯とバラ」により私が作詞・作曲した混声合唱組曲
「夜鶯とバラ」を出版しました。
　　マザーアース(株)発行　定価2,100円です。(2010年5月1日初版発行)
原作は「幸福王子」と並ぶ有名な童話です。

水上 敏子 元気でおります。　　皆様のご活躍、ご健康をお祈り致します。
水口 裕敬 盛会を祈念申し上げます。

退職後の３年余り、母親の介護を中心とした生活を続けております。
水谷 徹理 幹事のみな様御苦労様です。　　日々農業に精を出している今日この頃です。
宮下 直子 事務局の皆様には何かとお世話になっておりましてありがとうございます。

まだまだ元気のつもりでしたが、友の訃報に接し、健康第一の生活を身にしみて感じ
入りました。　皆様も、日々お元気でお過ごし下さい。
我が家では、家族の一員だったクッキー(ヨーキー)が18才で亡くなりました。寂しい
限りです。

三村 泰史 この６月中旬から「自由人」となり、毎日が日曜日となりました。松本にも6月、7月
と１週間位の長さで行っています。なにせ、旧町名天白町に98才のお袋が１人で元気
にしているので・・・・。 ８がつもこの会にと思っていた処、残念ながら別スケ
ジュールが出来、欠席となってしまいました。来年は絶対出席します。又、時々帰松
していますので、ヘタなGolfですが、さそって下さい！

宮下 克彦 (株)ジェイペック代表取締役社長を6月23日退任。
自由な身となり、暫く身辺の整理、資料整理に没頭の予定。
その後の人生、旅に、遊びに、趣味深化になるか、今決め難し。

村澤 健吾 退職してから７年が経ちました。大学の非常勤講師をしながら20才台の若者の考え方
に触れ、老化防止に努めています。

望月 克宏 6月で完全リタイアしました。
近くの大阪北摂地区の里山のウォーキングなどノンビリと暮らしております。

望月 眞夫 息子の帰省がはっきりしなかった為返事が遅れました。出席させて頂きます。
百瀬 武 この3月で仕事退職しました。退職後、山に関係した事項と行動が多くなりました。

その為のスポーツジムにも行くようになりました。長女がこの3月に結婚しました。
折により町内の氏子総代役をたのまれ寄付集めをしています。

百瀬 七男三 出席出来ませんが、会のご成功をお祈り致します。
先日、同期の松井武夫君と囲碁をして親交を温めました。

百瀬 雅教 (株)歌舞伎座の役員を本年5月に退任し、同社の子会社である歌舞伎座サービス(株)
に常勤で務めております。後一年程度で引退する予定です。
よって名簿資料には今の勤務先を記載しておきましたが刊行時には無職ですので掲載
不要です。

山浦 寿 相変わらず、忙しく動き回っています。
横内君の「観光大使」はひさびさの快挙です。ご活躍を。

山口 勝義 妻の一周忌、新盆のため出席出来ません。
山崎 美恵子 長年あきつ会の連絡ありがとうございます。あまりご協力出来ず申し訳ございませ

ん。これからも参加無理と思いますので今後の連絡は頂かなくて結構です。勝手申し
上げて誠にすみません。

横内 龍三
　　 正子

北海道・札幌暮しが６年となり北海道に定着しつつあります。
あきつ会通信にありますように今年から松本市の観光大使を拝命、松本のPRと同時に
FDAの空の便の利用向上に頑張っております。
北の大地から夫婦共々心からのご挨拶を申し上げます。

淀 照隆 いつもお世話になっております。定年に達した後、専門校入学。その後それまでとは
畑違いの業界(印刷業)でパートとして働いております。おかげで体調もよくリズミカ
ルな生活を送っています。県内をウォーキングし回る計画も休み休みですが進んでい
ます。今年は県の南部へ足を伸ばす計画です。

米原 俊夫 高齢者の仲間入りをしましたが本人は若いつもりで居ります。訃報に接すると健康で
あることの大切さをあらためて感じます。　　　皆様によろしく。

輪湖 郷史 ご連絡を有難うございます。まだ会社勤めの関係もあり欠席いたします。


